

Aragón-Info, domingo 5 de octubre de 2003

#### Concentración antitaurina en Zaragoza

Más de un centenar de personas secundaron la convocatoria antitaurina lanzada por Chobenalla Aragonesa y Amnistía Animal para protestar contra la llamada "fiesta nacional". La concentración se celebró a partir de las cinco de la tarde coincidiendo con la hora de comienzo de la corrida de toros, y l@s participantes decidieron convertirla en manifestación alrededor de la plaza.

A partir de ese momento, varias dotaciones policiales se desplegaron rodeando a l@s antitaurin@s, que corearon numerosas consignas contra el personal que disfruta del sufrimiento de los animales en una plaza de toros, lo que provocó algún que otro rifirrafe verbal y empujones.

Una vez leído el comunicado por parte de las asociaciones convocantes, se realizó una sentada ante la atenta vigilancia policial. Esta vigilancia se limitaba a l@s manifestantes, que incluso hubieron de soportar el lanzamiento de algunos huevos desde las ventanas de una vivienda próxima a la plaza.

Much@s participantes valoraron positivamente la respuesta a esta convocatoria, bastante mayor de lo que es habitual.

A destacar también que a la movilización antitaurina se adhirieron bastantes colectivos más, incluidos algunos catalanes, y que una vez terminada la Policía Nacional identificó a un número indeterminado de personas en los alrededores de la plaza.